



Gran movilización ocasionó el enfrentamiento a balazos entre presuntos delincuentes y agentes de la Fiscalía General de Justicia en la colonia Palo Verde, en donde abatieron a cuatro

ENTORNO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

WWW.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

TEMP. MÁX.
AYER
41 °C

3 PESOS

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainsa

EN LA COLONIA PALO VERDE

Matan a cuatro presuntos hampones

Los agentes de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal protagonizaron sendas balaceras, en donde primero murieron tres sujetos y una segunda a unas calles en donde fue ultimado el cuarto presunto delincuente

JUDITH FRANCO AINZA

Al menos cuatro presuntos delincuentes fueron abatidos la tarde de este jueves en un enfrentamiento con elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC), registrado en la colonia Palo Verde, al sur de la ciudad, ante decenas de curiosos que atestiguaron el correr de agentes con armas largas en las manos haciendo disparos.

Dos de los occisos, contaban con orden de aprehensión por homicidio y eran investigados por violaciones y otros delitos, según informó en un comunicado la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE).

Fue alrededor de las 16:30 horas, cuando se inició el enfrentamiento en las calles Ramón Noriega entre Octava y Sexta, donde murieron tres individuos, el cual se extendió a otras calles, cuando

el cuarto de los involucrados emprendió la huida y quedó sin vida en la calle Quinta y Lauro Gálvez, de la citada colonia, ante la mirada de decenas de curiosos.

De acuerdo con el comunicado, los hechos se registraron alrededor de las 16:30 horas, luego de que personal de la FGJE encontró a los hombres en la calle Ramón Noriega y Sexta, en la colonia Palo Verde, donde los elementos fueron amagados.

Al ver que tres portaban armas de fuego y no cedían a la orden de dejarlas, los elementos de la Fiscalía General contestaron la agresión para abatir a Irving "N.", de 27 años, Osvaldo "N.", de 24 años, ambos de Sinaloa, y otro individuo no identificado.

Uno de los abatidos, no identificado, huyó a fuerza de carrera para evadirlos, pero metros más adelante se topó con los elementos e

intentó agredirlos, quienes dispararon en defensa.

El boletín señala que con base al número único de caso SON/HER/FGE/2018/019/23454, girado por el Juez Oral Penal, contaban con orden de aprehensión por homicidio de Ramón Dionisio "N.", de 39 años, hecho suscitado el pasado 23 de abril en el vertedor de la presa.

Agentes de la Fiscalía General recibieron, a través del C5, el reporte de tentativa de privación ilegal de la libertad en contra de una mujer en la colonia Oasis, al Sur de Hermosillo, a donde acudieron elementos de las corporaciones policiales.

Manuela "N.", de 48 años, a quien trataron de "levantar" y hermana del perseguido Ramón Dionisio "N.", señaló que eran tres hombres a bordo de un vehículo sedán color dorado, quienes se reti-

raron del lugar y se inició su búsqueda hasta hallarlos en la colonia Palo Verde.

Después de repeler la agresión, los agentes de la Fiscalía General de Justicia solicitaron la presencia de socorristas de la Cruz Roja, pero debido a las heridas los tres hombres fallecieron en el lugar del enfrentamiento.

El comunicado establece que los sujetos estaban bajo investigación por personal de la FGJE, en varias carpetas, por el delito de privación ilegal de la libertad, homicidios y violaciones, donde ya estaban por librarse órdenes de aprehensión en su contra.

Aterroriza balacera

Cabe señalar que el enfrentamiento ocurrió a plena tarde, cuando decenas de automovilistas y peatones recorrían las calles mientras que otros despertaron de la siesta sobresaltados por los



Los cuerpos de tres de los sujetos quedaron uno junto a otro tras enfrentarse a los elementos policíacos. En la imagen se observa el arma que portaba uno de ellos

impactos de bala.

Los testigos, quienes pidieron el anonimato, señalaron que no conocían a los occisos, sin embargo, dijeron que desde hace tiempo la inseguridad se ha incrementado en la zona, por lo que con cierta frecuencia escuchan detonaciones, sobre todo

por la noche.

Sin embargo, en esta ocasión el hecho en el que murieron los presuntos delincuentes fue atestiguado por personas de todas las edades, incluso menores de edad, quienes comentaron que sintieron temor al escuchar los balazos.

EN VILLA BONITA

Desalojan a estudiantes por fuga de gas

EDUARDO GUTIÉRREZ

Un total de 350 alumnos y maestros fueron desalojados de un plantel educativo en el fraccionamiento

Villa Bonita, luego de que en una vivienda contigua se originó una fuga de gas ocasionada por el robo de tubería, cuyo combustible



Elementos de Bomberos y Protección Civil Municipal acudieron al plantel educativo y desalojaron a los menores

llegó hasta la institución.

El incidente se registró a las 9:05 horas de este jueves, en calle Tintoreto y avenida Aspromonte, donde maestras de la escuela primaria Leo Sandoval informaron a la directora un aroma extraño.

La directora del plantel, María del Rosario Gutiérrez Ortega, indicó que a la hora citada empezó a percibirse un intenso olor a gas, y al revisar se percató que en el tanque estacionario de una vivienda vecina, por lo que se llamó al número de emergencias 911.

Al sitio acudió personal de la Unidad Municipal de Protección

Civil (UMPC) y elementos del Departamento de Bomberos, quienes realizaron labores de evacuación para evitar consecuencias mayores.

Tras efectuar una inspección, descubrieron que el problema se originó en un tanque de gas estacionario, mismo que era cargado por el empleado de una gasera, hasta que se dieron cuenta de que le habían robado parte de la tubería.

"La señora se comprometió inmediatamente a conseguir una persona especializada para reparar esa tubería", por lo que tras constatar que no había riesgo para los menores, se reanudaron las clases.

ANUNCIA EL SECRETARIO DE HACIENDA

Aplicará Estado nuevas medidas de austeridad

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Como parte de la política de austeridad instrumentada por la Gobernadora Claudia Pavlovich al inicio de su administración, la Secretaría de Hacienda aplicará nuevas medidas para eficientar el recurso público y obtener mayor ahorro en el gasto de las dependencias.

El Secretario de Hacienda, Ratil Navarro Gallegos, informó que estas nuevas medidas contemplan la instalación de un sistema de compras centralizadas, con la que buscan obtener beneficios por economías de escala y estandarizar precios para productos similares, así como ahorro, eficiencia y mayor impacto de las compras del Gobierno.

Esta unidad que no requiere de mayor personal, ni gasto, contará con una plataforma de información

de compras claras, que difunda, compare y demuestre que el Gobierno estatal compra de manera adecuada y transparente.

Anunció que se eliminarán contratos por honorarios y eventuales, no se adquirirán nuevos automóviles, excepto que sean de primera necesidad en áreas operativas, y se reguardarán durante el fin de semana los vehículos oficiales que no estén en servicio.

El Secretario de Hacienda apuntó que se consolidarán las áreas administrativas y jurídicas, con ahorros en plazas con duplicidad de funciones y se digitalizarán procesos para reducir costos y hacer más eficiente la operación de Gobierno.

De igual forma, informó que como parte de estas nuevas medidas, se reducirá en un 30 por ciento

el gasto corriente en todas las áreas, y un 30 por ciento en pasajes y viáticos, para dar paso a un sistema de videoconferencias con salas en Hermosillo.

Navarro Gallegos informó que se reducirán al mínimo los eventos públicos que generan gastos de renta de salones y mobiliario, y se eliminará el personal de escoltas a funcionarios públicos, a excepción de la Gobernadora y el personal estratégico de seguridad y procuración de justicia.

Así también, se reducirá el personal que acompaña a Secretarios a los viajes que se les comisiona; y se reducirá el parque vehicular de las dependencias de Gobierno del Estado y organismos; se culminará con la fusión de organismos y los que puedan ser absorbidos por las dependencias cabeza de sector.

Se consolidarán las áreas de atención al público y de trámites y servicios por medio de la creación de un Sistema de Ventanillas Únicas de trámites.

Sin que implique mayor gasto en personal y operatividad, se creará el SAT Estatal, con una autonomía jurídica y alto nivel de especialización para mejorar los ingresos de Hacienda estatal en los cobros de impuestos, derechos y servicios y dar apoyo para las Haciendas municipales.

Navarro Gallegos puntualizó que como ha sido prioridad durante los primeros tres años de mandato de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, pidió hacer más con menos, en todas las áreas, de ahí la creación de estas medidas que eficientarán aún más la aplicación de los recursos estatales.



Elementos de Bomberos localizaron en la colonia Altares una serpiente de más de un metro de longitud, luego de que vecinos hicieron el reporte al número de emergencias 911

RADIO TAXIS
CANAL 17

\$50

GRAN PROMOCIÓN*
¡A donde vaya, dentro del perímetro!

*VÁLIDO DE LUNES A JUEVES DE 11 PM A 5 AM - VIAJE SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

FINAL NORTE
BLVD. QUIROGA
PERÍMETRO DE PROMOCIÓN
BLVD. PORTILLO
BLVD. MORELOSTELS. 216.33.33
6621 56.44.44

Santoral de hoy

Crescenciano • Crecencio • Salustia • Catalina de G.